
13 Maggio 2010

INTERROGAZIONE N'

STRADA STATALE 36 E ANAS

Sul nostro sito ist i tuzionale è scri t to che "L'ult imo incontro tra I 'Amministrazione comunale e i
tecnici di Anas si è svolto l '1 marzo scorso. In quel l 'occasione era stato fatto i l  punto
sul le maggiori  cr i t ic i tà nei cantieri  del la 5536 e ci si  era impegnati  a svolgere entro tre
sett imane un successivo tavolo di lavoro per programmare gl i  interventi  necessari.  Nul la
però è seguito a distanza di due mesi."

Potre i  avere dei  ch iar iment i  su l l 'ogget to d i  ta le  incontro e sugl i  impegni  pres i  da ANAS in quel la
sede?
Avrei  anche la  necessi tà  d i  una copia dei  document i  re lat ivo a l l ' incontro:

- convocazione
- paftecipanti
- verbale con impegni sottoscri t t i  dal l 'ANAS

r-)


